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Liebe Mitglieder

Seit 13 Jahren bin ich Mitglied im TC Maur. Vor kurzem habt 
ihr mich zu Eurem Präsidenten gewählt. Für dieses Vertrauen 
danke ich Euch allen und freue mich sehr, die Geschicke un-
seres Clubs in den nächsten Jahren - zusammen mit meinen 
Vorstandskollegen und –Kolleginnen - zu leiten. 

Am 12. April war ich erstmals in meiner neuen Funktion auf 
der Tennisanlage. Die Halle ist abgebrochen und die Anlage 
wurde für die Sommersaison bereit gemacht. Die Mitarbeit 
der Clubmitglieder war grossartig – ich habe mich über das 
zahlreiche Erscheinen und die engagierte Mithilfe jedes Ein-
zelnen sehr gefreut. Ich danke allen für die tatkräftige Unter-
stützung beim alljährlichen Frühlingsputz. Und für das leibli-
che Wohl sorgten Irene und Doris – vielen herzlichen Dank. 

Unsere Clubanlage ist nun 30–jährig und es stehen einige Re-
novations- und Erneuerungsarbeiten an, die wir in den nächs-
ten Jahren anpacken müssen.  Wie wir an der diesjährigen 
GV erfahren haben,  kostet das alles sehr viel Geld. Für die 
Realisierung der verschiedenen Projekte sind wir auf finan-
zielle Unterstützung unserer Mitglieder, Gönner, Sponsoren 
usw. angewiesen.  Ich bin aber zuversichtlich, dass wir diese 
Herausforderung gemeinsam meistern werden und uns auch 
während der nächsten 30 Jahre an unserer herrlichen Club-
anlage freuen können.

Gerne würden wir wieder vermehrt neue Clubmitglieder auf 
unserer schönen Anlage begrüssen. Sprecht doch mal eure 
Familienmitglieder, Freunde, Nachbarn darauf an, bringt sie 
mit zum Spielen oder ladet sie ein, an einem der vielen ge-
sellschaftlichen Anlässe teilzunehmen. Gäste sind bei uns im-
mer herzlich willkommen. 

Also, die Tennisplätze sind bereit und ich freue mich schon 
jetzt auf viele interessante und lustige Begegnungen auf und 
neben dem Platz.

Euch allen wünsche ich eine erfolgreiche und verletzungsfreie 
Tennissaison.

Remo Torri
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Interview mit...

1. Begrüssung, wahl Der stImmenzähler
Abnahme des Protokolls der 33. Generalversammlung vom 22. März 2013.
Der Präsident begrüsst die Anwesenden und hält fest, dass keine schriftlichen Anträge eingegangen 
sind. Als Stimmenzähler fungieren Margot Curiger, Walti Wirth & Heinz Meier. Das Protokoll der Ge-
neralversammlung 2013, veröffentlicht in der Looren-Info Frühling 2013, wird genehmigt und verdankt.

2. aBnahme Des JahresBerIchtes Des PräsIDenten unD ressortBerIchte
In Gedenken an unser verstorbenes Aktivmitglied Theres Isler hat Thomas Link um eine kurze Schwei-
gepause gebeten.
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Protokoll

Der 34. orDentlIchen generalVersammlung

vom 14. März 2014 im Clubhaus
Anwesend sind 7 Vorstandsmitglieder, 56 Aktivmitglieder, 5 Passivmitglieder und 1 Ehrenmitglied. 
Das absolute Mehr beträgt 29 Stimmen. Es haben sich 23 Mitglieder entschuldigt. 

Die Arbeit konnten wir nur erledigen, dank der konstruktiven Zusammenarbeit im Vorstand und der kulinari-
schen Unterstützung bei Irene zu Hause. Ich war echt überrascht wie produktiv  der Vorstand gearbeitet hat. 

Am Anfang der Saison wurden wir vom sofortigen Rücktritt von Uwe überrascht. Dadurch mussten seine 
Aufgaben neu verteilt werden: Christoph wurde neuer Vizepräsident, Beat und Albane übernahmen das 
Hallentennis und Evelyn mit viel Freude das Protokoll!! Als Folge davon haben wir das Pflichtenheft, welches 
aus dem Jahr 2004 stammte, aktualisiert und entschieden, dass wir dieses Ressort nicht mehr neu besetzen. 
Um in der Gemeinde bekannter zu werden, mehr Mitglieder zu bekommen und mehr Geld von Sponsoren 
zu erhalten, haben wir ein Ressort Kommunikation und Sponsoring geschaffen. Auch wir müssen lernen, 
unseren wunderschönen Club zu vermarkten. Doris wird Euch später informieren, wie sie sich das vorstellt.

Eine anspruchsvolle Aufgabe war das Suchen eines Präsidenten, welcher gut spielen können muss, über-
all vernetzt, gesellig und diplomatisch ist. Durch die weibliche Dominanz im Vorstand und dem tiefen Al-
tersdurchschnitt, kam nur ein Mann um die 50 in Frage! Bei diesem Anforderungsprofil gab es nicht viele 
geeignete Kandidaten. Ziemlich schnell hatten wir Remo im Fokus. Nach einigen Essen in der Brasserie 
Seefeld, hat am Schluss ein Video den Ausschlag gegeben, welches von Irene, Evelyn und Doris erstellt

Liebe Mitglieder
An der letzten GV habe ich mich kurzfristig entschlossen, das Amt des Prä-
sidenten für 1 Jahr zu übernehmen, ohne zu wissen was mich erwartet. Ihr 
gabt uns an der letzten GV den deutlichen Auftrag dieses Jahr ein Konzept 
zu präsentieren, aus dem ersichtlich ist, was auf den Club in den nächsten 
Jahren an Renovationen zukommt. Der Vorstand machte sich sofort an die 
Arbeit und hat in 6 intensiven Sitzungen ein Projekt mit Finanzplan erarbei-
tet. Dieses werde ich euch unter Punkt 6 der Traktandenliste präsentieren. 

JahresBerIcht Des PräsIDenten
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wurde. Dank dieser Charmeoffensive, hat mir Remo am Weihnachtstag zugesagt, das Amt zu übernehmen.
Lieber Vorstand ich danke Euch für dieses Jahr. Wir haben einiges erreicht und wenn wir auch nicht 
immer gleicher Meinung waren, war die Stimmung immer gut. Leider müssen wir Michele verabschie-
den, die immer für unsere Junioren und deren Eltern da war und massgeblich dazu beigetragen hat, 
dass wir so eine gute Juniorenförderung haben, die auch ausserhalb der Gemeinde bekannt ist.

Herzlichen Dank Euch liebe Mitglieder für das Vertrauen. Ich wünsche Euch eine erfolgreiche und vor 
allem verletzungsfreie Saison.
Euer Präsident
Thomas

Irene Kalt (Gesellschaftliches):
Irene blickt auf ihr erstes Jahr als Vorstandsmitglied zurück. Sie habe viele Erfahrungen sammeln kön-
nen und bedankt sich vor allem bei jenen Mitgliedern, die sie unterstützt haben, sei es mit kulinarischen 
Beiträgen zu den Anlässen, bei der Mithilfe in der Küche, beim Ti-schen, beim Abwasch oder im Einsatz 
als Gastgeberin beim Hallenabbau. Sie hoffe, dass in ihrem zweiten Jahr, der fehlende Kaffeerahm 
und die verbrannten Würste sie nicht mehr im Schlaf besuchen kommen würden.

Mit Ausblick für die neue Saison weist sie auf das Sommerfest aller Vereine hin, das am 27./28. Juni 
2014 auf der Looren unter dem Motto „Spiel ohne Grenzen“ stattfindet. Der TC Maur werde auch aktiv 
dabei sein; auf unserer Anlage werde es einen Biergarten geben und Christoph organisiert die Spiele. 
Der Vorstand hofft auf zahlreiche Unterstützung seitens der Mitglieder. 

Irene informiert die Mitglieder, dass der Club an 3 Sonntagen (Juli/August) ab Mittag die Gäste mit 
Kuchen & Kaffee und abends mit einem feinen „Grillznacht“ verwöhnen möchte.
Irene freue sich auf eine erfolgreiche, nächste Saison.

Beat Germann (Anlage, Wintertennis Auf- resp. Abbau):
Beat berichtet, dass bei der letztjährigen Frühlingsputzete 15 Personen anwesend waren. Er bedankt 
sich bei Franz Windhoer für seinen Einsatz und seine gute Arbeit. Der Sommer sei ohne grosse Kom-
plikationen vorbei gegangen. Erstmals in seinem neuen Amt tätig, sei er im Herbst beim Hallenaufbau 
den ganzen Tag dabei gewesen. Es sei ein sehr lehrreicher und interessanter Tag gewesen. Die Hal-
lensaison verlief reibungslos und Beat spricht seinen Dank an Gody Lehmann für die Betreuung der 
technischen Anlage, resp. Heizung, Doris Weishaupt und Franz Windhoer für die Platzbewirtschaftung 
aus.

Er ermuntert die Anwesenden, doch seiner Einladung zur Frühlinsputzete zu folgen, da bis dato erst 7 
Anmeldungen eingegangen sind.

ressortBerIchte

Protokoll/
ressortBerIchte
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sPIelBetrIeB

Christoph Kellenberger (Spielleiter):
Der Spielleiter verzichtet auf eine Revue für  die vergangene Saison. Er informiert, dass neu für die 
Clubmeisterschaften eine Startgebühr von pauschal CHF 30.--/Person (Junioren kostenlos) erhoben 
wird, dies aber für alle Einsätze in den verschiedenen Kategorien gilt. Leider ist es vermehrt vorgekom-
men, dass sich einzelne Spieler/innen für die CM angemeldet haben, aber aufgrund von Ferienabwe-
senheiten oder Doppelbuchungen die nächste erreichte Runde nicht mehr spielen konnten. Er erhofft 
sich dabei, dass man sich Gedanken macht, ob man auch wirklich alle Matches spielen kann, wenn 
man auch (evtl. unverhofft) eine Runde weiter kommt. Ca. 2/3 der Einnahmen sollen in Geschenke in-
vestiert werden und der Rest komme in die Clubkasse. 
Des Weiteren unterrichtet er die Mitglieder darüber, dass es neu anstelle der Organisation des Diens-
tagabend-Grill 2 weitere Möglichkeiten gebe, als IC-Mannschaft seinen Dank gegenüber dem Club zu 
erweisen: 1. Teilnahme Papiersammlung vom 27. September 2014 (mind. 4 Personen), 2. Obolus von 
CHF 200.—in Clubkasse. Weiter Informationen dazu werden an der Captains-Sitzung übermittelt.

Evelyn Rohner (Administraion):
Evelyn präsentiert die aktuellen Mitgliederzahlen des TCM per Ende 2013 

Aktuelle Mitgliederzahlen   2014 2013 Differenz
Aktive inkl. Schnuppermitglieder   146 1545 -  9
Junioren       104 106 -  2 
Passive         30   30    0
Ehrenmitglieder          4     4    0
Total        284 295 -11

Michele Wehrli (Junioren):
Michèle erwähnt, dass dies ihre letzte GV als Vorstandsmitglied sei und sie mit einem lachenden und 
weinenden Auge abtrete. Sie blicke auf eine erfolgreiche Zeit als Juniorenverantwortliche zurück. Die 
Nachfrage sei ungebrochen stark und bereits seien wieder für das Sommer-Training über 80 Anmel-
dungen (davon 9 neue Junioren) eingegangen. 14 Junioren möchten zweimal trainieren.
Von Oktober bis April trainierten über 83 Junioren, davon 9 zweimal,  etwa gleich viele Junioren wie im 
Sommer. Sie bedankt sich vor allem bei unserem Chef Trainer Philipp Dvorak und seinem Trainerteam.
Für den Junioren-Interclub haben sich über 30 Junioren angemeldet. Sie werden in Mannschaften ge-
gen andere Clubs spielen.

Albane Audergon (Wintertennis)
Albane habe die Administration für das Wintertennis im April 2013 von Eli übernommen. Ursprünglich 
war geplant, dass Uwe und sie diese administrative Arbeit aufteilen. Leider ist Uwe gegangen und sie 
habe sich entschieden, diese Funktion nebst ihrer Funktion als Finanzvorsteherin im Vorstand zu über-
nehmen, aus folgenden wichtigen Gründen:
- sehr viele Synergiemöglichkeiten bzgl. Administration, Fakturierung und Controlling 
- sowie massive Effizienzsteigerung dank integrierter Prozesse anhand vom bestehenden Soft-
 ware Clubmaker.
- deutliche Kosteneinsparungen von CHF 3‘500.- pro Jahr

In Mai wurden die Verträge geändert. Seit der Saison 2013 sind neu die Verträge unbefristet. Dies 
bedeutet, dass dieses Jahr und nächstes Jahr und übernächstes Jahr… keine Verträge mehr geschickt 
werden müssen, ausser im Falle von neuen Reservationen. Die Rechnungen werden jährlich in Mai ge-
schickt und sind bis Ende September bezahlbar. 
Das Wintertennis verlief reibungslos. Ihr grosser Dank gilt einmal mehr Irene für die Bewirtschaftung 
des Hallenab- und aufbaus. Gody Lehmann für die Betreuung der technischen Anlagen bzw. Heizung. 

8
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Doris Weishaupt und Franz Windhoer für die Platzbewirtschaftung.
Beat Germann für den Hallenab- und aufbau.

Totalumsatz betrage im 2013 109k versus 103k letztes Jahr. Die Auslastung der Halle ver-besserte 
sich leicht. Jeder Tag (ausgenommen WE und freitags nur bis 20 Uhr) seien alle Plätze ab 16h bis 22h 
voll besetzt. Am WE gebe es nicht so viele Fixplatzmiete, ausser von einem Trainer mit 4 verbuchten 
Stunden. 
Nächstes Jahr würde das Online-Buchungssystem angepasst. Das sollte dem Verein künftig ermögli-
chen, individuelle Angebote für die Hallenmiete zu schnüren, und je nach Auslastung auch kurzfristige 
Angebote zu machen. 

3. aBnahme Der Jaresrechnung 2013 unD reVIsorenBerIcht

Albane Audergon
TC Maur - Zusammenfassung für das Jahr 2013

Das Umlaufvermögen ist um 20k höher als letztes Jahr, vor allem wegen dem höheren Bankguthaben.
Das Anlagevermögen wurde um 25k abgeschrieben (letztes Jahr nur um 12k). Im 2013 wurden keine 
Investitionen getätigt. Zum Anlagevermögen zählen die Tennisanlage (inklusive Gebäude), die Halle 
und das Mobiliar. 

Protokoll/
aBnahme Der Jahresrechnung
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Protokoll/
FInanzen

Das Fremdkapital ist 21k höher als letztes Jahr, da der  Club noch 24k Anteilscheine zurückbezahlen 
muss. Im Januar 2014 wurde nur ein Teil davon zurückbezahlt, der andere Teil wird im August über-
wiesen (für Mitglieder, die per 31. Dezember 2013 ausgetreten sind). 
Dieses Jahr gibt es eine neue Position: die Position Wintertennis stellt die Einnahmen für das Winterten-
nis vom Januar bis April 2014 dar.
Das Eigenkapital ist wegen diverser Austritte um 23k kleiner als im Vorjahr (Anteilscheine wurden zu-
rückbezahlt). 
2013 war ein gutes Jahr. Wir haben 17k mehr Erträge generiert als im letzten Jahr. Leider haben wir 
weniger Einnahmen bei den Mitgliedern (5k), im Gegenzug aber mehr Erträge von der Halle für das 
Wintertennis (7k) und von Jugend & Sport (5k), dank unserem Engagement für die Junioren. 
Beim Aufwand haben wir 6k mehr Kosten beim Unterhalt vor allem wegen Energie- und Wasserkosten. 
Die anderen Posten sind gleich geblieben, ausser bei der Werbung hatten wir weniger Kosten, da kein 
Tag der offenen Tür im 2013 stattgefunden hat. 
Trotz dieser positiven Entwicklungen und den getroffenen Massnahmen ist unter dem Strich für das Jahr 
2013 der Gewinn ungefähr gleich wie letztes Jahr. Der Grund dafür liegt in der Abschreibung von 25k 
anstelle von 12k. 
Der Jahresgewinn liegt dieses Jahr bei CHF 124.- gegenüber CHF 358.- im Vorjahr.
Thomas Link weist daraufhin, dass der Vorstand gemäss Statuten die Kompetenz hat, 4 Jahre mit der 
Rückzahlung der Darlehensscheine zu warten, falls die finanzielle Situation dies erfordert.

Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen.

Revisorenbericht 

Peter Rohner & Stephan Herrmann bestätigen mit Ihrem Schreiben vom 4. Februar 2014 die Richtigkeit 
der Jahresrechnung 2013 und empfehlen diese zur Genehmigung. Die Anwesen-den bestätigen die 
Abnahme mit Applaus. 

Wir haben die Zutaten für Ihre Webseite!

Unsere Spezialitäten sind 
Optimierung für Suchmaschinen 
und die Erstellung von Webshops.

www.toweb.ch   Wir machen Webseiten … Und Sie machen, was Sie gut können.



11

Protokoll/
BeschlussFassung

Thomas Link stellt das Konzept vor, das der Vorstand während der letzten Monate zusammengestellt 
hat. Er weist darauf hin, dass an der GV nur darüber abgestimmt werde, ob der Antrag so wie erar-
beitet an den Verband eingereicht werden kann. Es gehe nicht darum, bereits schon heute darüber zu 
entscheiden, welchen Platzbelag man haben möchte. Falls die GV heute dem Antrag zustimmen würde, 
reiche man dem Verband das Konzept so ein. Dieses würde dann vom Verband geprüft werden und 
bei einem Okay dem Ausschuss des Verbandes im Sommer vorgelegt werden. Dieser werde dann im 
Sommer das definitive Okay geben und das ganze Konzept werde weitergereicht an den Regierungsrat 
des Kantons Zürich, da dieser dann auch das Geld spreche. Thomas bittet die Mitglieder um Mithilfe in 
Bezug auf die Mittelbeschaffung mit allenfalls einem Darlehen in unbestimmter Höhe.

Thomas stellt klar, das mit der Umsetzung des Konzeptes frühestens im 2015 begonnen werden könne.

Verena Link erkundigt sich, ob es nötig sei, dass die Ballspielwand beidseitig bespielbar sein müs-
se. Beat Germann klärt die Mitglieder darüber auf, dass die neue Wand nur noch 6 Meter breit sein 
werde, da der Weg zu den Plätzen 4 & 5 breiter sein müsse für die Erstellung der neuen Plätze. Die 
Kosteneinsparungen wären auch nur gering. Des Weiteren möchte Verena Link wissen, wie hoch die 
Beteiligung von der Gemeinde sei. Thomas Link erwidert, dass über die Höhe des Betrages noch gar 
kein Wort verloren worden sei und er überhaupt froh sein müsse, dass Herr Humm (Gemeinderat) sich 
bereit erklärt habe, sich auch bei einer Nichtwahl als Gemeindepräsident, für den Tennisclub einzuset-
zen.
Heinz Meier erkundigt sich, ob nicht die Möglichkeit einer Hypotheken-Erhöhung bis zu CHF 250‘000  
bestehe. Albane Audergon erklärt, dass nach guten Gesprächen mit der ZKB durchaus eine Erhöhung 
bis Grössenordnung CHF 200‘000 möglich sei, es aber unbedingt eine Verlängerung des Pachtvertra-
ges mit Gody Lehmann brauche (Gegenwärtig bis 2037), da die Rückzahlung des Darlehen 10 Jahre 
vor Ende des Pachtvertrages zurückbezahlt sein müsse.
Hansruedi Schaerer äussert seine Bedenken, ob mit den neu geplanten Ganzjahresplätzen nicht das 
Wintertennis kannibalisiert werde. Beat Germann möchte festhalten, dass bei Schnee, Eis oder all-
gemeiner Schlechtwetterlage die Netze von den Plätzen entfernt werden würden und wirklich nur bei 
Schönwetterperioden die Plätze in den Wintermonaten spielbereit seien. Beat erwähnt, dass es unser 
Ziel sein müsse, die Kosten pro Jahr für die Plätze herunter zu fahren.

6. BeschlussFassung üBer gePlante rennoVatIonen auF Der anlage Des tc maur

    (aBsIchtserklärung)

4. Dècharge-erteIlung an Den VorstanD

Der Vorstand wird unter Applaus entlastet und es wird ihm gleichzeitig für dessen Arbeit gedankt.

5. genehmIgung Des BuDget 2014
Das ausgeglichene Budget wird präsentiert. Wir erwarten insgesamt einen Ertrag von 315k. Die Diffe-
renz mit der Jahresrechnung 2013 (303k) wird folgendermassen erklärt:
- Wir erwarten mehr Umsatz vom Tennis-Juniorcamp
- Dank unserem neuen Relationship/Kommunikation/Werbung-Ressort erwarten wir mehr Erträ-
 ge im Bereich „Diverse Einnahmen“.
- Mehr Erträge resultieren aus der Altpapiersammlung (neu ab 2014)

Auf der Aufwandseite ist das Budget etwa gleich wie letztes Jahr. Wir haben mehr Abschreibungen 
budgetiert: CHF 29k anstatt 25k.
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Protokoll/
BeschlussFassung

Franz Windhoer will wissen, ob wirklich an diesem Abend über die neuen Plätze abgestimmt werden 
müsse. Der Präsident hält nochmals fest, dass an diesem Abend nur darüber abgestimmt werde, ob das 
Projekt so wie vorgestellt an den Verband (Swisslos) eingereicht werden könne und keinesfalls schon 
heute eine Entscheidung getroffen werde, für welche Plätze man sich entscheide.
Maria Meier bekundet ihr Interesse an der genauen Beschaffenheit der Platzbelege. Beat Germann 
weist auf die Informationen im Dossier hin, da dort alle wichtigen Informationen stehen. Er weist darauf 
hin, dass der vom Vorstand vorgeschlagene Platz noch nicht getestet wurde, aufgrund verschiedener 
Empfehlungen und Zuraten anderer Clubs, dies aber unser Favorit sei. Dieser Belag werde aber be-
stimmt vorgängig seitens Vorstand und Freiwilliger geprüft. 
Godi Bärtschi stellt die Frage, weshalb so viel Geld in das Clubhaus investiert werden müsse. Man 
könne doch einfach einmal in Fronarbeit die Garderoben streichen und findet alles andere „nice to 
have“. Thomas Link und Beat Germann klären ihn darüber auf, dass seit 30 Jahren keine Investitionen 
getätigt wurden und die sanitären Anlagen insbesondere in der Damengarderobe altershalber bald 
einmal ersetzt werden müssen. Zudem wünschen die Damen eine separate Gästetoilette, die auch von 
den männlichen Gästen benutzt werden könne.
Walter Goldsmith schlägt vor, dass die Beiträge kurzfristig erhöht werden. Thomas Link hält fest, dass 
dies so nicht geplant sei, da man sonst sicherlich einige Mitglieder verlieren würde. Walter Goldsmith 
erkundigt sich, ob nicht allenfalls ein brieflicher Spenden- oder Darlehensaufruf gemacht werden kön-
ne. Der Vorstand wird diese Idee prüfen und gegebenenfalls umsetzen.
Nadine Wehrli erkundigt sich, wie es denn jetzt um das Dach stehe, das doch gemäss letzter GV in 
einem schlechten Zustand sei. Beat German hält fest, dass dies so nicht stimme und nur die Stirnseite 
beim Dach erneuert werden müsse. Das Dach sei dicht und die Bretter für die Erneuerung  warten da-
rauf, dass sie bei schönem Wetter von Beat ersetzt würden.
Hans Dürst vermisst den Betrag für die Erneuerung des Mobiliars. Albane Audergon weist darauf hin, 
dass dieser Posten mit den Betriebsunterhaltskosten gedeckt werde und bis in ca. 2 Jahren umgesetzt 
werde.  
Maria Meier möchte, dass über die Beschaffung des neuen Mobiliars an der nächsten GV abgestimmt 
werde, was abgelehnt wurde, da dies Sache des Vorstandes ist. 
Timm Förderer schlägt vor, dass wie es bei anderen Clubs üblich sei, ein Stuhl von Mitgliedern gekauft 
werden könne, um so die Betriebskosten zu entlasten.
Die Absichtserklärung wird einstimmig angenommen. Thomas Link bedankt sich bei den Mitgliedern 
für ihr Vertrauen und wird das Projekt so dem Verband einreichen.
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Protokoll/
wahlen

7. wahlen

Die Anwesenden bestätigen die Wahl des alten Vorstands.

Thomas Link verabschiedet Michèle Wehrli (Junioren) und bedankt sich bei ihr für den tollen Einsatz 
als Juniorenobfrau. Christoph Kellenberger verabschiedet Thomas Link (Präsident) und bedankt sich 
bei ihm für die tolle Unterstützung während seines Amtsjahres sowie für den grossen Einsatz in Bezug 
für die Vorbereitung des Dossiers über die geplante Rennovation für den Verband. Beide erhalten ein 
Geschenk und werden mit kräftigem Applaus verabschiedet.

Neuwahl Präsident

Remo Torri stellt sich vor. Er wohne seit 14 Jahren zusammen mit seiner Frau Cornelia in Maur. Solan-
ge  seien seine Frau und er auch im TC Maur. Diese Mitgliedschaft wurde damals von Maria & Heinz 
Meier aufgegleist. Er arbeitet als selbständiger Finanzverwalter und ist Vater von 2 erwachsenen Kin-
dern (Tochter & Sohn). Nebst seinem Hobby Tennis ist er noch ein leidenschaftlicher Eishockeyspieler. 
Obwohl er zurzeit mit dem Bau von Liegenschaften in St. Moritz sowie auch Maur sehr stark engagiert 
sei, habe ihn die Videobotschaft überzeugt und er möchte sich der Herausforderung stellen und dem 
Club als Präsident sein Engagement und Zeit zur Verfügung stellen. 

Remo Torri wird unter Applaus einstimmig gewählt.

Junioren

Simone Honegger ist Mutter von 2 Söhnen und wohnt zusammen mit ihrem Mann in Ebma-tingen. Die 
ganze Familie ist Mitglied im TC Maur. Simone  möchte sich gerne für Kinder und Jugendliche einset-
zen und hat sich deshalb dem Vorstand als Ersatz für die abtretende Ju-niorenobfrau Michèle Wehrli 
zur Verfügung gestellt. Näheres zu Ihrer Person findet sich in der Looren Info-Ausgabe Frühjahr 2014.

Simone Honegger wird unter Applaus einstimmig gewählt.
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Kommunikation/Werbung/Sponsoring

Doris Züger stellt sich vor und bemerkt, dass die eifrigen Looreninfo-Leser unter den Mitgliedern sie 
bereits schon kennen, da sie ja schon seit 2 Jahren als Redakteurin der Looren-Info amtet und die eif-
rigen Festbesucher sie als Hilfsgastgeberin kennen gelernt haben. Als Mutter von 3 Kindern wohne sie 
zusammen mit ihrem Mann schon seit über 11 Jahren in Maur. Die ganze Familie ist Mitglied im TC 
Maur. 
Da der TC Maur im Bereich Kommunikation/Werbung/Sponsoring bis jetzt noch nicht aktiv tätig war, 
möchte sie die Chance nutzen und dem Club helfen, den Bekanntheitsgrad zu fördern und Sponsoren 
und  Geldgeber zu finden, die den TC Maur finanziell unterstützen, damit hier ein schönes und geeig-
netes Tennisumfeld geschaffen werden kann.
Weitere Information zu ihren Ideen und Vorstellungen können wiederum in der Looreninfo Ausgabe 
Frühjahr 2014 gefunden werden.
Doris Züger wird unter Applaus einstimmig gewählt.

Revisoren:

Als Revisoren stellen sich wieder zur Verfügung: Stephan Herrmann und Peter Rohner.
Beide werden einstimmig gewählt. 

8. DIVerses
Zu diesem Traktandum gibt es keine Anregungen/Bemerkungen.

nächste termIne:
Frühlingsputzete: 12. April 2014
Gongturnier: 26. April 2014
Interclub ab 3. Mai 2014
Sommerfest aller Vereine: 27./28. Juni 2014
Nächste Generalversammlung: 20. März 2015 (Änderung vorbehalten)

Protokollführerin
Evelyn Rohner
Maur, 25. März 2014

14

Protokoll/
wahlen
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generalVersammlung

PräsentatIon

zusammenFassung Der PräsentatIon anlässlIch Der gV Vom 14. märz 2014

1. Ausgangslage

Die Clubanlage wurde 1984 erbaut. Die Plätze wurden jährlich instand gestellt. Grössere Renovationen 
haben nicht stattgefunden, diese stehen nun in den nächsten Jahren an. 
Der Club hat heute 284 Mitglieder, davon 146 Aktiv und über 100 Junioren. Es spielen 9 Interclub 
Mannschaften. Neben dem Clubturnier, gibt es pro Jahr 3 Plauschturniere.
Die Juniorenförderung ist ein Hauptanliegen des Clubs. Neben dem Juniorentraining im Sommer und 
Winter, bieten wir auch zwei 1-wöchige Juniorencamps im Sommer an.
Da zu wenig Rückstellungen vorhanden sind, müssen wir die Projekte auf die nächsten 5 Jahre vertei-
len. Wir benötigen Unterstützung vom Verband, der Gemeinde und der Bank, müssen aber auch selbst 
Einsparungen vornehmen und Fronarbeit leisten. 

2. Geplante Sanierungen / Finanzbedarf

Tennisplätze
Die Sandplätze müssen in den nächsten 3-4 Jahren erneuert werden. Es bestehen verschiedene Mög-
lichkeiten, wie herkömmlicher Sandbelag wie bisher/ Produkt Vulkanit, Allwettersandbelag / Produkt 
Tennis Force, Kunstrasen mit Quarzsand verfüllt / Produkt Swiss Court, Allwetter-Quarzsand/ Advan-
tage Red Court . Der Vorstand wird in den nächsten Monaten die Platz- Evaluation intensiv an die Hand 
nehmen und die Mitglieder über die Ergebnisse informieren. Die Gesamtkosten für die Erneuerung der 
5 Tennisplätze je nach Entscheid CHF 340‘000-380‘000 (bis in 4 Jahren).

Ballspielwand
Die Ballspielwand ist in einem desolaten Zustand und muss dringend erneuert werden. Die neue Wand 
ist beidseitig bespielbar, 2m schmaler. Die Gesamtkosten für die Erneuerung der Ballspielwand betra-
gen CHF 65’000, mit Fronarbeit CHF 60’000 (Abbruch Polla AG, Joseph Tennisplatzbau) (sofort).

Clubhaus Garderoben
Geplant ist der Umbau Damengarderobe und Auffrischung Herrengarderobe. Gewünscht ist ein se-
parates WC, sowie die Erneuerung der sanitären Anlagen. Die Gesamtkosten für die Renovation der 
Garderoben gemäss Offerte von Timm Förderer, z2 Architektur: CHF 60‘000 (bis in 5 Jahren).

Clubhaus Küche 
Für die Erneuerung der Küche in den nächsten Jahren muss mit Kosten von ca. CHF 30’000 gerechnet 
werden (inkl. Geräte) (bis in 5 Jahren).

Heizung Traglufthalle 
Die Heizung muss in den nächsten Jahren ersetzt werden, die Gesamtkosten für die Erneuerung der 
Heizung betragen CHF 60’000 (bis in 4 Jahren).

Total Finanzbedarf   CHF 555’000-595’000 
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Olivia Rohner, Joëlle Rohner, Manon Schacke
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generalVersammlung

PräsentatIon

3. Finanzierung

Swisslos unterstützt Sportvereine bei Neubau und Erneuerung von Sportanlagen. Die Beteiligung be-
trägt 15-20% vom Gesamtbetrag, nach dem Beschluss der GV wird das Gesuch eingereicht.
Geschätzter Beitrag von Swisslos CHF 100‘000 (Achtung: Geld fliesst erst nach Abschluss der Arbei-
ten).
Gespräche mit dem Gemeinderat sind im Gang. Dort hat man Verständnis für unser Anliegen und 
will die Möglichkeiten prüfen. Aufgrund der anstehenden Wahlen verzögert sich das Prozedere et-
was. Wir bleiben jedoch dran und sind grundsätzlich optimistisch. Die Höhe einer möglichen finanzi-
ellen Beteiligung durch die Gemeinde ist noch offen.
Bei der Bank wurde eine Erhöhung der Hypothek um CHF 100‘000 bewilligt.
Durch eigene Mittelbeschaffung  wie Sponsoring,  Papiersammlung, Junioren-Camp, Fronarbeit und 
zusätzliche gewinnbringende Anlässe (Sommerfest der Vereine, Sonntagsgrillplausch etc.), eine neue 
Regelung für die Grillabende, Verzicht auf bezahlte Küchenhilfe etc. sollen ebenfalls zu Mehrein-
nahmen führen. Bei der Variante Red Court kann mit Kosteneinsparungen von CHF 10’000 pro Jahr 
gerechnet werden. Einsparungen beim Spielbetrieb und beim Wintertennis reduzieren die Ausgaben, 
der Vorstand reduziert seine Spesen. Damit ergibt sich zusammen mit dem geschätzten Gewinn aus 
ordentlicher Rechnung ein Total eigene Mittelbeschaffung pro Jahr  in Höhe von CHF  40‘000, in 5 
Jahren CHF 200‘000.

Übersicht Finanzierung
Swisslos      100’000
Gemeinde      noch offen
Hypothek      100’000
Eigene Mittelbeschaffung
durch Sponsoring, Einsparungen etc.  200’000 (in 5 Jahren)
Darlehen von Mitgliedern    ?
Total Finanzbedarf in den nächsten 4-5 Jahren 600’000 
 
4.  Weiteres Vorgehen 

1. Abstimmung durch die Generalversammlung
2. Vorschlag einer Etappierung über 5 Jahre 
3. Einreichen des Gesuchs an den ZKS (Swisslos)
4. Verhandlungen mit der Bank
5. Verhandlungen mit der Gemeinde
6. Massnahmen für eigene Mittelbeschaffung umsetzen

Strubenacher 10, 8126 Zumikon / Lager
Trichtenhauserstr. 30, 8125 Zollikerberg / Büro 
Telefon 044 919 81 81, www.haenggi-heizungen.ch
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InterVIew mIt...
                                                                  
                                   ... Simone Honegger, neue Juniorenverantwortliche.
    Wohnort: Ebmatingen
    Alter: 46 Jahre
    Beruf: Hausfrau

Was hat dich dazu bewogen, dieses Amt zu übernehmen?
Ich trete das Amt als Juniorenobfrau an, weil wir als Familie selber aktiv am Clubleben teilnehmen 
und ich es an der Zeit finde persönlich etwas dazu beizutragen. Mit einer intensiven Betreuung der 
sportbegeisterten Junioren können wir dem TC Maur einen erstklassigen Ruf sichern und positives für 
die Nachwuchsförderung tun.

Hast du dir besondere Ziele gesetzt in Bezug auf das Amt?
Ich möchte alle Junioren persönlich kennen lernen und auch die Eltern näher einbinden. Gerne möchte 
ich ein Formular mit einer Trainingsbeurteilung, welches zwei Mal während der Saison zusammen mit 
dem Trainer ausgefüllt wird, ins Leben rufen. Damit können sich die Junioren und Eltern ein genaueres 
Bild über die Fortschritte machen. 

Hast du – ausser Tennis – noch andere Hobbies?
Ich gehe gerne im Wald walken, im Sommer unternehmen wir als Familie Velotouren, ich schwimme 
gerne, ein Tauchbrevet habe ich vor zwei Jahren erlangt  und im Winter fahre ich Ski.

Gibt es noch etwas Spezielles über dich zu sagen?
Ich freue mich auf die neue Herausforderung und danke Michèle Wehrli ganz herzlich für die ausführ-
liche Einführung in dieses Amt.

Wir wünschen dir viel Erfolg mit deiner neuen Aufgabe und natürlich auch bei der bevorste-
henden Tennissaison – und herzlichen Dank für das Gespräch.

Interview: Doris Züger

Guten Tag Simone. Du wurdest an der letzten GV als Nachfolgerin 
von Michèle Wehrli zur neuen Juniorenobfrau gewählt. Herzlichen 
Glückwunsch hierzu. Darf ich dir einige Fragen zu deiner Person 
stellen? Seit wann bist du Mitglied im TC Maur?
Ich bin seit 2005 Mitglied des TC Maur

Bist du auch im Interclub aktiv, wenn ja in welcher Mannschaft?
Ich spiele bei den Damen Seniorinnen 3. Liga Mannschaft mit. 

InterVIew mIt...
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gesellschaFtlIches

Unsere sportlichen Neujahrsvorsätze konnten wir anlässlich des Win-
tercups im Januar gleich in die Tat umsetzen. 
Mit 36 Mitgliedern aus allen Altersstufen war das Turnier sehr gut be-
setzt und wurde von Maria und Elisabeth im altbewährten Spielmodus 
durchgeführt. So kamen die unterschiedlichsten Paarungen zu Stande 
und die Partien boten einiges an Spannung und Unterhaltung! 

Zum Start in den Abend stand eine Weindegustation auf dem Pro-
gramm. Hansjörg Schatt vom gleichnamigen Getränkeshop in Maur 
präsentierte uns eine Auswahl an Rotweinen, welche im Anschluss 
degustiert und bewertet werden konnten. Die Favoriten wurden neu 
ins Sortiment aufgenommen und werden an den künftigen Anlässen 
ausgeschenkt resp. zum Verkauf angeboten. Zudem wurde der „Finca 
Antigua Crianza“ zum Clubwein des Jahres gekürt. 

Zum anschliessenden Fondue-Chinoise-Abend durften wir über 40 
Personen begrüssen. Jung & Alt genoss einen gemütlichen Abend mit 
feinem Essen und angeregten Gesprächen. Das Dessertbuffet war wie 
immer eines der Highlights! Danke allen Zuckerbäckerinnen!

Am Spiel- und Jassabend im Februar wurden wir von Familie Auder-
gon mit einem echten Walliser Raclette verwöhnt. Die Kinder haben 
sich als ausgezeichnete Kellner/innen erwiesen! Ein herzliches Dan-
keschön an Laurent, Nicolas, Hervé und Melanie! 

rückBlIck auF altBewährtes & ausBlIck mIt eInIgen neuIgkeIten
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gesellschaFtlIches

Bei bester Stimmung startete anschliessend das Jassturnier. Hoch-
konzentriert und engagiert geht es da zur Sache, Herzklopfen und 
rote Köpfe inklusive! Zum ersten Mal kam auch eine kleine Gruppe 
zusammen, die den Abend mit anderen Kartenspielen und Würfeln 
verbrachte. Also auch Nicht-Jasser sind am Spiel- und Jassabend 
herzlich willkommen!

Beim diesjährigen grossen Sommerfest der Vereine auf dem Loo-
renareal am 27./28. Juni 2014 nutzt der TC Maur die Gelegenheit, 
sich der Maurmer Bevölkerung zu präsentieren.

Wir werden ein Plauschtennis für Interessierte anbieten und den 
schnellsten Maurmer Aufschlag erküren. 

Zudem  heissen wir die Besucher des Sommerfestes im gemütlichen 
TC Maur Biergarten herzlich willkommen! Bei frischgebackenen 
Bretzeln und einem kühlen Bier lässt es sich auf unserer Anlage gut 
verweilen. Die Brassband Maur sorgt mit Kurzkonzerten für Unter-
haltung.

Natürlich sind wir für dieses Vorhaben auf die Hilfe aller Mitglieder 
angewiesen. Möchtest Du einen Kuchen backen? Uns in der Küche 
unterstützen? Bier zapfen oder mit Deinem Charme die Gäste bewir-
ten? Oder vielleicht lieber beim Spielbetrieb mithelfen? Interessierte 
dürfen sich gerne bei mir oder bei Christoph Kellenberger melden.

Eine spezielle Helferliste werden wir in Kürze auflegen resp. versenden. 

Herzlichen Dank für Euer Engagement zum Wohle unseres Clubs!

TENNISTOTAL
WWW.SPORTSHOP-TIMEOUT.CH

SPORT SHOP TIME OUT

PFÄFFIKERSTRASSE 30
8610 USTER

TEL +41 44 942 06 16
FAX +41 44 942 06 61
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gesellschaFtlIches

Das Sommernachtscup findet neu am letzten Wo-
chenende der Sommerferien statt. Wir hoffen, dass 
bis dann die meisten aus den Ferien zurück sind und 
wir mit vielen Teilnehmern rechnen dürfen! Dieses 
Jahr werden wir Euch auf eine kulinarische Reise rund 
ums Mittelmeer mitnehmen. Lasst Euch überraschen. 
Ich freue mich, auf viele gemütliche und gesellige 
Sommerstunden mit Euch!

Herzlich, Irene

Neu werden wir im Sommer an drei Sonntagen nach der Interclub-Saison den Sonntags-Grill 
einführen. Am Nachmittag gibt es jeweils Kaffee und Kuchen und am frühen Abend wird ein 
sommerliches Grillbuffet angeboten. Weitere Informationen dazu folgen. 

Wir freuen uns, wenn Ihr diese Gelegenheit  zum geselligen Zusammensein nutzt.
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Eine ereignisreiche Tennissaison ging eben vorbei und nun steht die neue Saison bereits wie-
der vor der Tür. Das tolle Vorfrühlingswetter hat so manchen Hallenplatzmieter bereits auf die 
Outdoorplätze schielen lassen. Noch ist es aber nicht ganz so weit, dennoch sind wir frohen 
Mutes, dass bis zum Gongturnier am 26. April alles für einen perfekten Saisonstart vorbereitet 
sein wird. Das Gongturnier ist auch dieses Jahr ein Muss für alle Neumitglieder und Alteinge-
sessenen; die perfekte Gelegenheit, um beim lockeren Plauschtennis neue Leute kennenzuler-
nen und sich im Anschluss im Clubhaus mit einem feinen Znacht zu verköstigen. 

Unser erfolgreiches Schnuppertraining wird auch dieses Jahr wieder von Ende Mai bis Juli 
stattfinden. Das von Philipp geleitete Training ist die perfekte Gelegenheit für Neu- und Wie-
dereinsteiger, den Tennissport zu entdecken und notabene für uns als Tennisclub die Chance, 
potentielle Neumitglieder auf unseren schönen Club aufmerksam zu machen. Wir hoffen also 
auch dieses Jahr darauf, das eine oder andere neue Gesicht beim Dienstagsgrill  zu begrüs-
sen. Ich möchte an dieser Stelle alle Clubmitglieder motivieren, Leuten aus dem Bekannten-
kreis vom Schnuppertraining zu erzählen, je mehr Leute teilnehmen, desto besser.

Der TC Maur startet dieses Jahr mit neun Mannschaften in die Interclubsaison. Ich wünsche 
allen Teilnehmern viel Erfolg und danke Klaus schon mal an dieser Stelle für seinen unermüd-
lichen Einsatz, den Interclub Jahr für Jahr so professionell zu organisieren. In der SPIKO stehen 
diese Saison personelle Änderungen bevor. Wie an der letzten GV bekundet, übernimmt Simo-
ne Honegger das Amt der Juniorenchefin von Michèle Wehrli. Ich möchte mich im Namen der 
SPIKO bei Michèle ganz herzlich für Ihren Einsatz bedanken. Der TC Maur verfügt dank ihr 
über eine hervorragende, weit über die Gemeindegrenze bekannte,  Juniorenabteilung. Die 
SPIKO freut sich aber auch über das zukünftige Engagement von Simone und heisst sie herz-
lich willkommen. Sie wird sicher viele neue Inputs im Bereich der Juniorenausbildung geben 
können. 
Ein herzliches Dankeschön geht auch an Maria Meier und Elisabeth Heiz für das Managing 
der Plauschturniere, die ein wichtiger Bestandteil unseres gemeinschaftlichen Clublebens bil-
den. 

Änderungen wird es auch bezüglich der Clubmeisterschaften geben. Die auch dieses Jahr von 
Schweizer Fleisch gesponserte Clubtrophy wird zum ersten Mal kostenpflichtig sein. Es wird 
pro Teilnehmer eine einmalige Gebühr von 30 Franken erhoben, unabhängig von der Anzahl 
der Konkurrenzen, an denen man teilnimmt. Junioren und Juniorinnen sind von dieser Rege-
lung selbstverständlich ausgeschlossen. Die Einführung einer Teilnahmegebühr geschieht pro-
behalber und mit dem Ziel, die Disziplin der Mitmachenden wieder etwas zu erhöhen. Leider 
gab es in den letzten Jahren sehr viele spontane Abmeldungen, vor allem auch während der 
Turnierphase. Was dazu geführt hat, dass gewisse Konkurrenzen zur Farce verkamen und sich 
viele Teilnehmer über abgesagte Spiele ärgerten. Bis zu zwei Drittel der generierten Einnah-
men werden als Gaben für die Turnierfinalteilnehmer wieder ausgeschüttet, der Rest kommt 
der Clubkasse zugute. 

In diesem Sinne wünsche ich allen Turnier- und Plauschspielern eine erfolgreiche und verlet-
zungsfreie Saison!

Christoph Kellenberger, Spielleiter

21

BerIcht Des sPIelleIters
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Binzstrasse 1 T 044 980 34 30 www.schnetzer.ch 
CH-8122 Binz F 044 980 34 76 info@schnetzer.ch

ASM 
Andreas Schnetzer
Malergeschäft

Qualität mit Pinselspitzengefühl

sPIelBetrIeB

cluBmeIsterschaFten

ausschreIBung cluBmeIsterschaFten

Termine
Anmeldeschluss: 25. Mai 2014 (bitte online unter Swisstennis)
 1. Runde ab 2. Juni 2014
 Finalwochenende am 8.-14.9.2014 (Ersatzdaten: 15.-21.9.2014)

Spielmodus
 In allen Kategorien werden zuerst Gruppenspiele ausgetragen. Aus den Gruppen ergeben sich dann 
die Spieler/Innen, die in die Finaltableaux kommen. Die Grösse der Gruppen, wie die Anzahl der Spie-
ler, die ins Finaltableau kommen, ist von der Teilnehmerzahl abhängig. Es werden keine Aufgebote 
verschickt. Die Gruppen werden ab dem 1. Juni im Clubhaus und auf www.tcmaur.ch ersichtlich sein. 
Die Spieler/Innen organisieren selbständig die Spiele in ihrer Gruppe bis zum angegebenen Termin. Es 
wird empfohlen möglichst früh mit den Spielen zu beginnen. Für die Gruppenspiele sind eigene Bälle 
zu benützen. Jeder Teilnehmer (Junioren ausgenommen) bezahlt ein pauschales Nenngeld von 30 CHF.

Es gelten die Regeln von Swiss Tennis. Alle Einzelspiele zählen für die Klassierung des STV. Die Spiko 
behält sich Änderungen im Modus vor. Weitere Details zum Spielmodus sind auf der Homepage unter 
www.tcmaur.ch ersichtlich.

Spielberechtigt
 Alle Mitglieder des TCM (auch Spieler/innen ohne Lizenz)
 Man kann sich max. in 1 Einzel- und in 2 Doppel-Konkurrenzen anmelden.

Weitere Informationen: Christoph Kellenberger

Kategorien:
MS  R3/R9 Herren open 
MS 18&U R4/R9 Junioren 
MS 14&U R8/R9 Kids 
MS 35+ R3/R9 Herren Jungsenioren 
MS 45+ R3/R9 Herren Senioren
WS  R3/R9 Damen Open

WS 18&U R3/R9 Juniorinnen 
WS 40+ R3/R9 Seniorinnen 
MD  R3/R9 Herren Doppel
WD  R3/R9 Damen Doppel 
DM  R1/R9 Family Fun Doppel 
DM  R3/R9 Mixed Doppel
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IntercluB

mannschaFten

Damen

Jung-Seniorinnen 1. Liga

Wehrli Nadine 
Audergon Albane
Asfour Alexandra
Gori-Maurer Manuela
Stuhrmann Kirsten
Nikisch Petra 
Kratzer Renata
Karin Christen 

Jung-Seniorinnen 3. Liga

Wehrli Michèle
Haas Brigitta
Guggenheim Carole
Gietz Nadia
Züger Doris
Kalt Irene
Jensen Mona
Kletschke Conny

INTERCLUB MANNSCHAFTEN SAISON 2014

Seniorinnen 3. Liga (1)

Heiz Elisabeth 
Meier Maria
Gubler Elvira
Curiger Margot
Bachmann Dina
Scheidegger Denise
Marti Glasl Rita 

Seniorinnen 3.Liga (2)

Wilk Schulz Astrid
Loosli Marion
Huber Isabella
Guggenheim Silvia
Esquinca Carmen
Schüpfer Marianne
Honegger Simone

Oldies 1. Liga 
Strub Peter
Becker Jochen
Schweri Walter
Pinsker Erwin
Wirth Walter
Meier Heinz 

herren

1.Liga
Spühler Dominik
Wirth David
Gietz Claude
Spühler Samuel
Schacke Yannick
Maurer Serafine
Haas Claudio

Jung-Senioren 3. Liga
Neuweiler Daniel
Rohner Peter
Bachofen Andy
Olsen Jesper
Jensen Sven
Züger Peter
Crameri Remo
Torri Remo
Nabholz Thomas

Senioren 2. Liga 
Schulz Klaus
Germann Beat
Henricsson Olof
Lieber Christoph
Tobler Urs
Link Thomas
Fischer Willi

Senioren 1. Liga
Moldenhauer Peter
Köchli René 
Neuweiler Gerhard
Schaad Thomas
Herrmann Stephan
Esquinza Arturo
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IntercluB traInIng

INTERCLUB - TRAINING 2014

Mannschaft    Tag  Zeit

Damen Senioren 3. Liga (2) Montag 18.00 - 19.15

Damen Jung-Senioren 3. Liga Montag 19.15 - 20.30

Herren Jung-Senioren 3. Liga Dienstag 18.00 - 19.15

Damen Jung-Senioren 1.Liga Dienstag 19.15 - 20.30

Damen Senioren 3. Liga (1) Mittwoch 19.15 - 20.30

Herren 1. Liga   Mittwoch 20.30 - 21.45

Oldies 1. Liga   Donnerstag 18.00 - 19.15

Herren Senioren 1. Liga  Donnerstag 19.15 - 20.30

Herren Senioren 2. Liga  Donnerstag 20.30 - 21.45

Junioren IC-Training  Freitag 18.00 - 20.00

Bei genügender Beteiligung (jeweils mindestens 5 Teilnehmer) findet das Training auf zwei 
Plätzen (4+5) statt. Ansonsten nur auf Platz 5. Das Interclub-Training beginnt Mitte April und 
dauert bis zum Abschluss der IC-Saison der jeweiligen Mannschaft.
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mutatIonen/ 
neumItglIeDer

herzlIch wIllkommen Im tcm!

Neue Aktiv-, Schnupper- & Elternkind-Mitglieder 2014

aktIVe         Tel. P Tel. G / Handy
Christen Hansruedi, Bühlwiesenstrasse 8, 8600 Dübendorf 043 819 16 60 @
Hugelshofer Fabian, Bachlenstrasse 30, 8124 Maur      @ 
Wolf Reto, Leeacherstrasse 27b, 8123 Ebmatingen   079 704 47 21 @ 

schnuPPermItglIeDer 2014 
Eugster Petra, Püntstrasse 7, 8124 Maur 044 980 57 47 076 549 52 64 @
Jasharaj Isi, Im Chramen 5, 8712 Stäfa    078 896 68 87 @
Künzler Deborah, Schützenwisstr.16, 8124 Maur 044 980 68 42 079 795 88 16    @

elternkInD-mItglIeDer 2014
Bachmann Robert, , Hasenbüelstrasse 3, 8123 Ebmatingen 043 355 56 57 @
Chik Karine, Maiacherstrasse 2, 8127 Forch    043 366 06 94 @
Edelmann Nicolas, Mühlestrasse 8, 8124 Maur   044 380 08 28 078 661 65 19 @
Favre Schnyder Raphaëlle, Lohwisstrasse 8, 8123 Ebmatingen 043 233 63 67 @
Gut Claudine, Mühlestrasse 8, 8124 Maur 044 380 08 28 078 766 83 74 @
Schnyder François, Lohwisstr.8, 8123 Ebmatingen 043 233 63 67 079 770 19 73 @
Serra Betina, Wolfbachstrasse 18, 8032 Zürich   043 268 80 15 079 543 06 56   @
Sigismondi Laurent, Lebernhöhe 16, 8123 Ebmatingen    079 235 31 12 @ 
Theus Sigismondi Christina, Lebernhöhe 16, 8123 Ebmatingen 079 331 80 90 @ 

@= diese Mitglieder können erreicht werden unter vorname.name@tcmaur.ch 
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ImPressIonen/
wIntercuP

wIntercuP

Coiffeur Neuhof, Rellikonstrasse 2, 8124 Maur, Telefon 044 980 28 75, www.coiffeurneuhof.ch

Bei uns ist jeder Schnitt ein Ass. 

Montag–Freitag 

8.00–18.30 Uhr

Samstag

8.00–14.00 Uhr

INS_CoiffeurNeuhof_175x65_4f.indd   1 10.10.12   13:13
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ImPressIonen/
FrühlIngsPutz

FrühlIngsPutz mIt rekorDBeteIlIgung

  Ihr Druck- und Tennispartner
     
 
 Tel. 044 387 70 50  www.print-solutions.ch  rene.haas@print-solutions.ch

René Haas
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Jahresprogramm 2014 
 

Mai    03./04. Interclub 1. Runde 
          10./11. Interclub 2. Runde
          17./18. Interclub 3. Runde 
          24./25. Interclub Ersatzdaten
  29.       Interclub Ersatzdatum (Auffahrt) 
  31.   Interclub 4. Runde (Auf- / Abstiegsspiele) 

Juni     01.    Interclub 4. Runde (Auf- / Abstiegsspiele) 
   02.    Beginn CM alle Konkurrenzen 
       07.-09. Interclub Ersatzdatum (Pfingstsamstag)  und Interclub Junioren 1. Runde 
          14./15. Interclub 5. Runde und Interclub Junioren 2. Runde 
  17.    Spiel- und Grillabend 
       21./22. Interclub 6. Runde und Interclub Junioren 3. Runde 
  24.    Spiel- und Grillabend 

       27./28. Sommerfest Looren 2014 - auch auf dem Areal des TCM 

      28./29. Interclub Ersatzdaten

Juli   01.    Spiel- und Grillabend 

  06. Sonntagsgrill

           08.    Spiel- und Grillabend 
       22.-24. Sanierung Plätze 2 und 3 (Datum provisorisch)

August 04.-08.  Juniors-Fun-Week (tagsüber) 2 Plätze besetzt
  16.    Sommernachtscup TCM unter dem Motto „Mediterrane Momente“
  11.-15.  Juniors-Fun-Week (tagsüber) alle Plätze besetzt
  19.    Spiel- und Grillabend 

  24. Sonntagsgrill

  26.    Spiel- und Grillabend 

  31. Sonntagsgrill

September 02.    Spiel- und Grillabend 
  09.    Spiel- und Grillabend
  08.-14. Clubmeisterschaften Final/ Doppel/ Einzel
  14.   Preisverteilung CM inklusive Apéro
  16.    Spiel- und Grillabend
  15.-21. Clubmeisterschaften Ersatzdatum

  27. Zeitungssammlung

Oktober 12.    Spielbeginn Halle

November 13.    Jassabend

28
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Jass- unD 
sPIelaBenD

Am 16. November 2013 und am 06. Februar 2014 fanden wieder unsere beliebten Jassabende statt, 
unter der Leitung von Heinz Meier. Im Februar wurde das Jassturnier erstmals um einen Spieleabend 
erweitert - so dass auch „Nichtjasser“ auf ihre Kosten kamen: Auch sie durften sich kulinarisch von 
Laurent Audergon, der wieder extra für  diesen Abend Raclettekäse aus  dem Wallis „importiert“ hat, 
verwöhnen lassen. 
 

Rangliste vom 16. November 2013
Rang  Punkte     Name  

1. / 2888  Evelyn Rohner

2. / 2766  Maria Meier
3. / 2699  Beat Germann
4. / 2632  Erwin Pinsker
5. / 2626  Beat Hinder
6. / 2621  Albane Audergon
7. / 2608  Heinz Meier
8. / 2541  Walter Wirth
9. / 2540  Tina Bachmann
10. / 2522  Eli Wirth
11. / 2514  Gregor Weiss
12. / 2493  Susi Buchmann
13. / 2471  Peter Wehrli
14. / 2445  Xavier Buchmann
15. / 2408  Hanni Schweizer
16. / 2382  Irene Kalt/ Doris Z.
17. / 2350  Vreni Link
18. / 2340  Alexa Bosshard
19. / 2306  Bruno Bollier
20. / 2158  Heidy Hug

Euer Jassonkel
Heinz

Rangliste vom 6. Februar 2014
Rang  Punkte     Name

1. / 2794  Heinz Meier

2. / 2748  Remo Torri
3. / 2736  Peter Wehrli
4. / 2669  Dina Bachmann
5. / 2666  Heidy Hug
6. / 2636  Rita Marti
7. / 2575  Maria Meier
8. / 2560  Sven Jensen
9. / 2500  Alexa Bosshard
10. / 2500  Beat Hinder
11. / 2454  Erwin Pinsker
12. / 2453  Irene Kalt/ Doris Züger
13. / 2449  Evelyn Rohner
14. / 2440  Verena Link
15. / 2411  Albane Audergon
16. / 2404  Cornelia Torri
17. / 2396  Gregor Weiss
18. / 2395  Gordi Bärtschi
19. / 2279  Hanni Schweizer
20. / 2271  Thomas Link
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traInerstunDen/ 
sommercamP

traInerstunDen unD gruPPenkurse sommer 2014
Auch für die Sommersaison 2014 steht unser qualifizierter Clubtrainer  Philipp Dvorak und 
sein Team von der HDT Tennisschule fast täglich auf unserer Anlage zur Verfügung: Für Ein-
zel- und Gruppenkurse,  für Anfänger und Fortgeschrittene.
Anmeldung und Auskunft direkt bei Philipp Dvorak unter Tel. 076 546 68 78 
eMail: philipp.dvorak@tcmaur.ch

tennIs-sPort-camPs 2014
Technik, Koordination, Wettkampftraining, Spiel und Spass. Unter diesem Motto steht unser 
Sommer-Tenniscamp für alle Junioren des TC Maur, sowie Kinder aus der Gemeinde und 
näheren Umgebung im Alter von 5 – 16 Jahren. Wir freuen uns auf viele Juniorinnen und 
Junioren auf der Tennisanlage des TC Maur! 

CAMP 1
4.-8. August 2014:  Kategorie leicht fortgeschritten im 3/4 Feld 
   Montag bis Donnerstag
    09.00 - 13.00 Uhr jeweils Tennis, Koordination, Spiele
   Freitag
    Abschlussturnier mit Preisverleihung

Kosten Camp 1: CHF 290.- inkl. T-Shirt und Verpflegung und Getränke
 
CAMP 2
11. bis 15. August: alle Kategorien
   Montag bis Donnerstag
    09.00 - 12.00 Uhr jeweils Tennis und Koordination
    12.00 - 13.00 Uhr gemeinsames Mittagessen
    13.00 - 16.00 Uhr Tennis, verschiedene Sportarten 
   Freitag
    Abschlussturnier mit Preisverleihung und Grillplausch mit Eltern am Mit-
   tag von 12.00 bis 13.30 Uhr 

Kosten Camp 2: CHF 450.- inkl. T-Shirt, Verpflegung und Getränke  
    
Trainer:   Philipp Dvorak & Team 

Anmeldung:   bis spätestens 28. Juni 2014 über unsere Homepage www.tcmaur.ch via 
   Online-Formular oder schriftlich mit Anmelde-Talon
    
Ansprechperson:  simone.honegger@tcmaur.ch 
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herzlIchen Dank an DIe Inserenten:

ASM Malergeschäft, Andreas Schnetzer, Binz
Auto Spenglerei E. Gehrig, Maur
Coiffeur Neuhof, Margrit Kalt-Boller, Maur
Discountlens, Urbach Optik, Dübendorf
Fidus Partner AG, Peter Rohner, Zürich
G. Neuweiler AG, Forch
Garage Bachmann AG, Beat Germann, Zürich
Gebr. Polla AG, Stephan Rupper, Ebmatingen
Hänggi AG, Heizungen, Zollikerberg
Joseph Tennisplatzbau, Igis
Landi Maur
Oberhänsli Kurier AG, Volketswil
Print-Solutions AG, René Haas
Restaurant Dörfli, Maur
Restaurant Schürli, Forch
Schatt Getränkeshop, Maur
Studio Sima, Silvia Freiburghaus, Maur
Sport Shop Time Out, Urs Marti, Uster
Toweb GmbH, Jesper Olsen, Zürich
Velo Honegger, Forch
VOLG, Zumikon
Zweifel & Partner, Forch
Züger & Partner, Peter Züger, Forch
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In eIgener sache/ 
Inserenten

In eIgener sache...
Herzlichen Dank für das Vertrauen, das ich an der letzten GV erhalten habe. Es freut mich, 
dass ich den TC Maur neu auch im Vorstand unterstützen darf. Gerne trage auch ich zur posi-
tiven Entwicklung des Tennisclubs bei.
Wir haben von den vielen tollen Plänen unseres Clubs gehört und gelesen, die es gilt umzu-
setzen. Ein Grossteil der finanziellen Unterstützung ist gewährleistet, aber auch der Tennisclub 
muss seinen Teil dazu beitragen. Ich möchte versuchen, diese Umbruch- und Aufbruchstim-
mung dazu zu nutzen, Sponsoren und  Geldgeber zu finden, die den TC Maur finanziell unter-
stützen, damit wir hier ein schönes und geeignetes Tennisumfeld schaffen können. Eines, das 
vorzugsweise auch weitere neue Mitglieder anzieht und in der Gemeinde Maur positiv wahr-
genommen wird. Um diese Wahrnehmung zu unterstützen, bin ich auch für die Öffentlichkeits-
arbeit nach aussen zuständig und werde entsprechend für eine umfassendere Berichterstattung 
in der Maurmer Post sorgen. Ein weiteres Ziel wird es sein, die interne Kommunikation zu ver-
bessern. Natürlich werde ich das nicht alleine schaffen, und bin auch - gerade was das Spon-
soring betrifft - auf eure Mithilfe angewiesen. So, wie bereits einige Mitglieder und Firmen seit 
vielen Jahren die Existenz der Looreninfo durch ihre Inserate möglich machen, hoffe ich auch 
auf interne Unterstützung, wenn es jetzt darum geht, Werbeflächen rund um den Tennisplatz 
aber auch auf der Homepage zu vermieten. Es sind noch einige attraktive Werbeflächen rund 
um den Tennisplatz frei - Werbung an einem attraktiven Ort zu günstigen Preisen - über das 
ganze Jahr!  Also, wer eine Firma hat oder in einer Firma arbeitet, die interessiert sein könnte, 
ich freue mich auf Hinweise und nehme gerne Kontakt auf.                                          Doris Züger



32

 


